

Reventin-Vaugris

L'association Citee appelle à la résistance contre le demi-échangeur

Le Dauphiné Libéré –



« Les travaux vont détruire la flore et la faune existantes et nuire à la santé des riverains avec des pollutions accentuées », dénonce l'association Citee. Photo Mourad ALLILI/SIPA

À l'occasion du début d'année et alors que les travaux du demi-échangeur ne devraient plus tarder à démarrer, l'association Citee poursuit sa mobilisation contre ce projet qui va, selon ses membres, « entraîner la mort de la commune ». Dans un tract distribué aux habitants et intitulé « Chronique d'une destruction annoncée », Citee appelle à la résistance et dénonce la « hausse de trafic » que va provoquer le nouveau demi-diffuseur : « Ce projet va accroître la surface du plus grand péage d'Europe : 42 voies d'entrée et de sortie : le béton, ça suffit ! », écrit l'association.

Qui poursuit : « Les travaux vont détruire la flore et la faune existantes et nuire à la santé des riverains avec des pollutions accentuées. Protégeons les habitants, limitons le tout-routier, le tout-camion ! » Pour Citee, « il existe des alternatives (transports en commun, rail, plan vélo). Utilisons des modalités choisies et non subies. » Le tract conclut sur un tacle à Thierry Kovacs : « Quelle contradiction avec les propos du président de Vienne Condrieu Agglomération dans le dernier Agglomag qui « assure de sa volonté de continuer d'agir pour un territoire où il fait bon vivre et à la hauteur des enjeux climatiques et environnementaux. »